

PREMIÈRE CONCLUSION

Cette première partie était pour mettre en évidence que JAMAIS la Médecine n'a produit quoi que ce soit d'absolu, tout n'a été que pratique, qu'arnaque, que commerce. La Médecine n'a JAMAIS rien entrepris pour que cesse l'intoxication des êtres humains, elle a au contraire tout fait pour que se poursuive l'ascension de la commercialisation de produits alimentaires (et pharmaceutiques) toujours de plus en plus intoxicants. C'est son unique façon d'assurer sa prospérité et son monopole.



Les médecins et les pharmaciens ont toujours tenté de protéger agressivement leur commerce basé sur des faussetés ou des vérités jamais divulguées.

Nous allons voir dans les prochaines pages par quoi la médecine et la pharmaceutique ont pu se développer et tant prospérer. Après avoir pris connaissance de ces faits historiques, vous réaliserez combien l'association Santé—Médecine est une grosse farce.

Il est primordial de conscientiser comment l'on s'efforce de nous intoxiquer (chimique alimentaire) simplement pour enrichir les actionnaires pharmaceutiques (chimique médicamenteux). Pour faire accepter leurs poisons, les fabricants pharmaceutiques, depuis les premiers apothicaires, usent de techniques déloyales et meurtrières. Les humains ont toujours été des cobayes et le seront toujours... à moins que...